

sion vous lire quelques lignes tirées de l'Étude de politique étrangère du Canada:

"Parmi les trois solutions qui s'offraient au Gouvernement (laisser croître nos relations avec l'Amérique latine à leur rythme actuel, adopter une politique visant à renforcer ces relations, tant de façon bilatérale que par des organismes du système interaméricain ou de l'ONU, ou encore adhérer à l'OEA en tant que membre à part entière), il fut décidé d'adopter la solution intermédiaire. De cette façon, le Canada pourra développer rapidement ses relations avec les États d'Amérique latine et, tout en connaissant et comprenant mieux les pays et institutions de cette région, se préparer à jouer un rôle plus utile s'il devait un jour prendre la décision de se joindre à l'OEA comme membre à part entière.

Afin de faciliter la mise en oeuvre de cette politique et de permettre au Gouvernement canadien de se tenir au courant de façon systématique des événements qui peuvent l'intéresser, il est convenu que l'on établisse à l'échelon voulu, moyennant l'accord des pays de l'OEA, des rapports officiels entre le Canada et les pays membres de l'OEA."

Ces rapports ont été établis, Monsieur le Président, et le Canada est présent aux assises de l'OEA.